

1904, Belanda kembali menyerang tanah Gayo. Pada saat itu Belanda juga menyerang daerah Danau Toba. Pada tahun 1907, pasukan Belanda menyerang kubu pertahanan pasukan Sisingamangaraja XII di Pakpak. Sisingamangaraja gugur dalam penyerangan dan jenazahnya dimakamkan di Tarutung, kemudian dipindahkan ke Balige.

h. Perang Aceh (1873-1906)

Sejak terusan suez dibuka pada tahun 1869, kedudukan Aceh semakin penting baik dari strategi perang maupun untuk berdagang. Belanda ingin menguasai Aceh. Sejak tahun 1873 Belanda menyerang Aceh, rakyat Aceh mengadakan perlawanan dibawah pemimpin-pemimpin Aceh, antara lain: Panglima Polim, Teuku Ci ditiro, Teuku Ibrahim, Teuku Umar, dan Cut Nyak Dien.

Sejak tahun 1879 Belanda dapat menguasai Aceh, namun wilayah pedalaman dan pegunungan dikuasai pejuang-pejuang Aceh. Perang gerilya membuat pasukan Belanda kewalahan. Belanda mnyiasatinya dengan *stelsel konsentrasi*, yaitu memusatkan pasukannya dapat lebih terkumpul.

Belanda mengirim Dr. Snouck Hurgronje untuk mempelajari sistem kemasyarakatan penduduk Aceh. Dari penelitian yang dibuatnya, *Hurgroje* menyimpulkan bahwa kekuatan Aceh terletak pada peran para ulama. Penemuannya

dijadikan dasar untuk membuat siasat perang yang baru. Belanda membentuk pasukan gerak cepat (*Marchose*) untuk mengejar dan menumpas gerilyawan Aceh. Dengan pasukan *marchose* Belanda berhasil mematahkan serangan gerilya rakyat Aceh. Tahun 1899, Iteuku Umar gugur dalam pertempuran di Meulaboh. Pasukan Cut Nyak Dien yang menyingkir ke hutan dan mengadakan perlawanan juga dapat dilumpuhkan.

D. Penelitian Terdahulu

Penelitian menggunakan metode *Buzz Group* sudah digunakan oleh peneliti-peneliti terdahulu. Dengan adanya penelitian terdahulu maka dapat ditunjukkan bahwa metode *Buzz Group* mampu meningkatkan hasil belajar IPS. Bukti keberhasilan proses pembelajaran melalui metode *Buzz Group*, telah dibuktikan oleh beberapa peneliti. Penelitian tersebut diantaranya:

1. Suminah, mahasiswa PGSD FIP Universitas negeri Surabaya dengan judul “ Peningkatan Hasil Belajar Siswa dengan menerapkan metode *Buzz Group* pada mata pelajaran IPS kelas IV SDN Sidotopo VIII Surabaya”. Dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa metode *Buzz Group* dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV SDN Sidotopo VIII Surabaya pada mata pelajaran IPS. Penerapan metode *Buzz group* dapat meningkatkan hasil belajar siswa dengan indikasi

